

## Dosen Arsitektur Beri Penyuluhan Rumah Sehat



Dosen Prodi Arsitektur Unimal memberi penyuluhan rumah sehat kepada Gampong Ujong Blang, Kecamatan Banda Sakti, Kota Lhokseumawe.  
Foto:Ist

**UNIMALNEWS I Lhokseumawe**-Dosen Prodi Arsitektur Universitas Malikussaleh melaksanakan penyuluhan tentang rumah sehat dalam ranah arsitek kepada masyarakat Gampong Ujong Blang, Kecamatan Banda Sakti, Kota Lhokseumawe. Aksi penyuluhan dosen tersebut merupakan upaya untuk memberi pemahaman kepada masyarakat tentang cara mengelola dan membangun rumah yang baik serta memenuhi standar kesehatan.

Kegiatan pengabdian berupa penyuluhan rumah sehat dilaksanakan di aula Gampong Ujong Blang, menghadirkan Deni M Ars, sebagai pemateri. Juga hadir beberapa mahasiswa yang mewakili peran dosen Prodi Arsitektur, Unimal yang eksis memberi perhatian pada kesehatan masyarakat.

Ketua Prodi Arsitektur, Unimal, Hendra MT, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan pendekatan kepada masyarakat melalui aksi penyuluhan serta memberikan pemahaman kembali tentang rumah sehat dalam ranah arsitektur. Menurutnya, ada beberapa syarat dan karakteristik rumah sehat, sehingga bagi yang ingin mendirikan sebuah bangunan rumah, sangat penting untuk memperhatikan dan memenuhi hal tersebut, sementara bagi yang sudah mempunyai rumah namun belum sesuai dengan syarat rumah sehat, maka cobalah untuk berusaha memenuhi karakteristik rumah sehat.

Kegiatan pengabdian yang digagas dosen arsitektur Unimal, Effan Fahrizal MT, Sisca Olivia MS, Erna Muliana MT, dan Nasruddin MT disambut antusias warga yang ingin mengetahui tentang rumah sehat sesuai ranah arsitek. Rumah sehat ada beberapa karakteristik yang harus dipenuhi, di antaranya memiliki sirkulasi udara yang baik, sistem sanitasi yang baik, sistem pencahayaan ruangan yang baik, dan adanya penghijauan atau menciptakan suasana hijau pada rumah dengan menyediakan lahan untuk ditanami tanaman.

“Pada beberapa bangunan rumah, terutama di kota-kota besar, tak ada lagi ruang untuk menjadikan suasana rumah kita hijau dengan tanaman. Padahal tanaman hijau sangat berperan untuk menjaga kesehatan orang-orang di sekitarnya, ungkap Effan Fahrizal, salah seorang tim pengabdian yang ikut dalam penyuluhan.

Sementara, Geuchik Gampong Ujong Blang, Munir Tjut Ali mengatakan materi penyuluhan yang disampaikan oleh dosen Unimal sangat bermanfaat dan dapat memberi pencerahan pengetahuan tentang rumah sehat. “Semoga dengan adanya penyuluhan ini masyarakat Gampong Ujong Blang dapat mengevaluasi kondisi rumahnya secara mandiri,” ungkapnya.[ded]

**Tanggal:** 27 November 2021

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),